

Ressort: Entertainment

Moritz Bleibtreu: Ich bin der langweiligste Mensch der Welt

Berlin, 17.01.2014, 15:55 Uhr

GDN - Der Schauspieler Moritz Bleibtreu sieht sich selbst als langweiligsten Menschen der Welt. "Wenn Spießher heißt, dass man gerne zurückgezogen mit seiner Familie zusammen ist und in den Tag hineinlebt: Dann bin ich einer", sagte Bleibtreu im Gespräch mit der "Bild-Zeitung".

Der Schauspieler, der derzeit mit dem Film "Nicht mein Tag" in den Kinos zu sehen ist, erklärte zudem, dass er "Kino einfach toll" finde. "Dass man sich manchmal durch den Regen quälen muss, sich in die Sessel haut, der Vorhang geht auf. Ich bin in Theatern und auf Prohebühnen groß geworden und ich schätze, daher kommt meine Liebe zu Kinosälen."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-28560/moritz-bleibtreu-ich-bin-der-langweiligste-mensch-der-welt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com